



CEDIDA

DE 8.00 A 18.00 HORAS DE TRABAJA EN LA DEMOLICIÓN.

Piden paciencia a vecinos por molestias que podría traer demolición de exliceo

Era un anhelo esperado por años por los vecinos, la demolición de las ruinas del terremotoado exliceo Balmaceda, pero que también traerá consigo algunas incomodidades. Vibraciones, ruidos y emisiones de polvo serán la tónica durante los 30 días que duren los trabajos en el terreno en calle Las He-

ras, donde se edificará el nuevo Cesfam O'Higgins, por lo que desde la municipalidad penquista solicitaron "comprensión a las y los vecinos, ya que esta es una obra muy importante para la atención en salud de más de 37 mil personas de Concepción". Al respecto, el alcalde Héctor Muñoz, dijo que

"vendrán varias reuniones programadas con los vecinos y con usuarios del Cesfam O'Higgins, porque la idea es que el proceso vaya avanzando rápido y la empresa que realiza la demolición tiene bastante experiencia en esto, por lo que estamos muy contentos de ir cumpliendo con los plazos de las diferen-

tes etapas".
Las obras se realizan de lunes a viernes de 8.00 a 18.00 horas, y eventualmente algunos fines de semana, indicaron desde el municipio, señalando que la reposición del centro de salud demandará una inversión de más de \$10 mil millones provenientes del Minsal. 🗣️